

Martes 23 de junio de 2015

*"El silencio es uno de los argumentos más difíciles de refutar."*  
Josh Billings

## TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

15.30

Euro

17.36

ComUniCCo  
Financiero

IMC 



 EL ECONOMISTA <sup>mx</sup>

## La CNBV demanda más presupuesto y personal

La reforma financiera promulgada a principios del 2014 dio a la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) más carga de trabajo con prácticamente el mismo capital humano. En este marco, el órgano regulador manifiesta la necesidad de que se le incremente el presupuesto y el personal especializado, para cumplir a cabalidad con todas sus tareas y responsabilidades. En su "Informe Anual 2014", la comisión que preside Jaime González Aguadé refiere que las nuevas facultades conferidas en la reforma llevaron a que, del 2010 a marzo del 2015, el número de entidades y sujetos obligados a su supervisión aumentara más de cuatro veces, al pasar de 1,443 a más de 6,500.

 El Financiero

## CFE lanza proyectos para evitar robo de electricidad

En los próximos 12 a 18 meses las casas de los mexicanos en los estados de México, Tabasco y el Distrito Federal sufrirán una modificación a su fachada pues más de un millón de nuevos medidores eléctricos serán instalados en estas entidades. Las inversiones de la CFE planean atacar tanto el robo de electricidad, es decir las pérdidas no técnicas, como las pérdidas técnicas, las cuales se dan por falta de mantenimiento en las redes de distribución y transmisión.

 **REFORMA**  
COMISIÓN DE MÉXICO

## Falla 52% en entregar e-contabilidad

Hasta el 10 de junio, 52 por ciento de los contribuyentes obligados a entregar la contabilidad electrónica no lo habían hecho, pese a que el último plazo otorgado por la autoridad era el 30 de abril. De acuerdo con datos proporcionados por el Servicio de Administración Tributaria (SAT), de los 203 mil 807 contribuyentes identificados que deben cumplir con esta obligación lo han hecho 97 mil 535. Empresas y personas físicas con actividad empresarial con ingresos mayores a 4 millones de pesos anuales son los obligados a cumplir con el envío de la contabilidad a más tardar el 30 de abril.

Martes 23 de junio de 2015

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Declaración Informativa sobre la Situación Fiscal 2014 – Contribuyentes relevados de presentarla



Junta de Honor 2014-2015 Profesor Distinguido 2015 Convocatoria.



Sistema de libros electrónicos IMCP, Revista Contaduría Pública y Boletines Financieros en línea



## NOTAS FISCALES:

SAT / Próximo a vencer plazo para presentar aviso para regularizar vehículos de autotransporte



SCJN / Tesis y jurisprudencias al 19 de junio de 2015



TFJA / Reforma al Reglamento Interior



## MILENIO

### Ven entorno propicio para empujar infraestructura

En México las condiciones están dadas para que el Programa Nacional de Infraestructura 2014-2018 sea una realidad y se detonen inversiones por 7.7 billones de pesos, coincidieron funcionarios del gobierno federal. Jaques Rogozinski, director general de Nacional Financiera (Nafin), afirmó que la institución está lista para participar con la iniciativa privada en el fondeo de proyectos al amparo del programa más ambicioso de la actual administración. El funcionario detalló, al participar en la conferencia “Infraestructura en el desarrollo de América Latina”, que 63 por ciento de ese monto provendrá de aportaciones públicas y el resto de inversiones privadas.

## EXCELSIOR

[www.excelsior.com.mx](http://www.excelsior.com.mx)

### En octubre subirán las tasas: analistas

El consenso de los analistas de los diferentes grupos financieros del país estimaron que el próximo movimiento de la tasa de interés objetivo por parte del Banco de México será en octubre de este año, con un alza de 25 puntos base. Esta proyección, que se dio a conocer en la Encuesta de Expectativas de Analistas de Mercados Financieros que publica Banamex, correspondiente al 22 de junio, se mantuvo sin cambios respecto a la encuesta publicada el 5 de junio. En este sentido, los especialistas financieros esperan que 2015 cierre con un nivel de tasa de fondeo de 3.5%, con lo cual se mantuvieron en esperar que en este año habrá dos movimientos al alza.

## La Razón

[razon.com.mx](http://razon.com.mx)

### El 70% de estados tiene un PIB menor a la media del país

El Consejo Coordinador Empresarial, alertó de un “contraste dramático” en el crecimiento regional, pues el 70 por ciento de los estados crece a niveles insuficientes o presenta rasgos de relativo estancamiento, o inclusive de retroceso. Mientras que hay cinco estados que, por años, han logrado crecer a una tasa anual promedio superior al 4.0 por ciento, más del doble del promedio nacional, y en el rango objetivo requerido para afrontar los retos como el empleo, la pobreza y la demografía. “Si en los últimos 10 años México hubiera crecido al ritmo de estos estados punteros en la materia, como Querétaro o Quintana Roo, nuestro PIB per cápita anual superaría ya los 18 mil dólares, casi 80 por ciento por encima del que tenemos actualmente”, sostuvo el presidente del CCE, Gerardo Gutiérrez Candiani.

Martes 23 de junio de 2015

## INDICADORES:

### Tasa de interés objetivo

(22/06/15)	3.00
TIIE 28 (22/06/15)	3.3088
TIIE 91 (22/06/15)	3.3190
TIIE 182 (17/06/15)	3.4215
CETES 28 (16/06/15)	2.94
Reservas internacionales (mdd)	
(12/06/15)	193,238.0

### Inflación anual

(May. 2014-May. 2015, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	2.88
Inflación subyacente *	2.33
Inflación mensual	
(May. 2015, %)	
Inflación *	-0.50
Inflación subyacente *	0.12
UDIS (23/06/15)	5.274152

\* [WWW.BANXICO.ORG.MX](http://WWW.BANXICO.ORG.MX)



## CNNEXPANSIÓN

### Alimentos preparados en Oxxo y 7-eleven 'ayudarán' al fisco

A partir del 1 de julio alimentos como burritos, emparedados, hotdogs, pizza, guisados y hasta los tamales que se vendan en tiendas de conveniencia, minisupers y supermercados estarán gravados con IVA de 16%, por lo que los consumidores que quieran evitar este impuesto tendrán que prepararlo en su casa. El ordenamiento proviene de la tercera resolución de modificaciones a la resolución miscelánea fiscal para 2015, y de acuerdo a analistas no solo es una medida recaudatoria, sino también inflacionaria.



### Miembros del fondo petrolero suscriben declaración de intereses

Los integrantes del Comité Técnico del Fondo Mexicano del Petróleo suscribieron sus declaraciones de intereses, con el objeto de fortalecer su gobierno corporativo y refrendar la confianza que la sociedad ha depositado en esta institución. El Fondo informó que estas declaraciones de intereses fueron suscritas por los miembros de su Comité Técnico del Fondo, los suplentes de los miembros representantes del Estado, así como el delegado fiduciario especial y el coordinador ejecutivo. El fideicomiso, administrado por el Banco de México (Banxico) como fiduciario en el que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) es el fideicomitente, señaló que con este acto, se da cumplimiento al acuerdo adoptado por dicho órgano colegiado en su sesión del 23 de abril pasado.



### México y República Checa impulsan acuerdos económicos

El secretario de Economía, Ildefonso Guajardo Villarreal, y el ministro de Comercio e Industria de la República Checa, Jan Mládek, participaron en la "Jornada Empresarial México-República Checa". Sostuvieron un encuentro privado para revisar el estado que guardan las relaciones de comercio e inversión entre México y la República Checa, de acuerdo con un comunicado de la Secretaría de Economía (SE). Abordaron la importancia de modernizar el pilar comercial del Acuerdo Global entre México y la Unión Europea (TLCUEM) para profundizar los vínculos económicos bilaterales.

Martes 23 de junio de 2015



## Falla informática atrapa a cientos de recolectores de fruta mexicanos en frontera EEUU

Cientos de trabajadores agrícolas mexicanos llevan dos semanas atrapados junto a la frontera con Estados Unidos por culpa de una falla informática gubernamental que les impidió obtener las visas solicitadas para ellos por los productores de cerezas del estado de Washington, dijeron funcionarios el lunes. Mientras, los funcionarios agrícolas dijeron que la cosecha se está echando a perder en los árboles porque los huertos no tienen suficientes trabajadores para recolectarla. Desde la caída de una base de datos del Departamento de Estado el 9 de junio, la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza de Estados Unidos logró gestionar menos de la mitad de las solicitudes recibidas buscando visas H-2A para empleos agrícolas temporales.



## EPN: Evaluación docente no tendrá marcha atrás

Desde Guadalajara, el presidente Enrique Peña Nieto se congratuló de que se realice en México la primera evaluación docente que ordena la Reforma Educativa. "Están siendo evaluados más de 39 mil maestros de educación básica que aspiran a una promoción, es de gran relevancia ya que por primera vez los ascensos serán obtenidos con base en el mérito de cada maestra y maestro de México, se trata de un verdadero cambio de paradigma que enfrenta resistencias de algunas minorías, lo cierto es que este nuevo modelo beneficia a todos, a maestros y alumnos por igual y por eso su implementación no tendrá marcha atrás, es una obligación constitucional y estamos para cumplirla", afirmó el presidente.



## Eventos meteorológicos causarán lluvias en el país

En Guerrero y Michoacán se espera potencial de lluvias fuertes con tormentas eléctricas, potencial para la caída de granizo y vientos fuertes, debido a que la onda tropical número seis se extenderá al sur de Michoacán interactuando con la entrada de humedad del océano Pacífico. El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que además se presentará otra onda tropical, la número siete, en los límites de Chiapas y Guatemala, con dirección oeste, provocando lluvias fuertes con tormenta eléctrica y vientos fuertes en Chiapas; y de menor intensidad en Oaxaca, Veracruz, Tabasco, Campeche, Yucatán y Quintana Roo.

